Frauen des Brettener Gemeinderates

Das nächste Treffen für ein weiteres gemeinsames Internationales Frauenfrühstück ist am Donnerstag, dem 26. April 2007, um 9.30 Uhr. Jede Frau ist eingeladen, weil es Freude macht und notwendig ist, andere Frauen, auch anderer Nationalitäten, kennen zu lernen. Schnell wird man feststellen, dass die Probleme gar nicht so verschieden sind. Während des Frauenfrühstücks, zu dem die Frauen des Brettener Gemeinderates einladen, werden sich die verschiedenen Gruppen vorstellen und von ihrer Arbeit berichten. Mitzubringen ist wiederum das Gedeck und das, was frau selbst gerne zum Frühstück isst und auch andere probieren lassen möchte. Brötchen und Brot sind vorhanden. Kaffee und Tee werden frisch zubereitet.

Eingeladen ist in die AWO-Räumlichkeiten (2. Stock, Seiteneingang) im Jugendhaus, Bahnhofstraße.